

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

APERTURA DE LA PRIMERA UNIDAD DE SALUD QUE ATENDERA LAS 24 HORAS LOS 365 DIAS DEL AÑO CON FOSALUD

11 DE AGOSTO DE 2005.

DESDE LOS DÍAS DE MI CAMPAÑA ELECTORAL, ANUNCIÉ QUE EN NINGUN MOMENTO, ESTE GOBIERNO IBA A PRIVATIZAR LA SALUD, PERO ADEMÁS ANUNCIÉ QUE PONDRÍAMOS EN MARCHA EL FONDO SOLIDARIO PARA LA SALUD, FOSALUD. LUEGO DE ASUMIR LA PRESIDENCIA DE LA REPUBLICA, INMEDIATAMENTE NOS PUSIMOS A TRABAJAR PARA CREAR ESTE MECANISMO LEGAL QUE PERMITIERA LA RECOLECCIÓN DE FONDOS A TRAVÉS DE UN CARGO A LAS BEBIDAS ALCOHOLICAS, TABACO, ARMAS DE FUEGO, EXPLOSIVOS Y MUNICIONES.

EL FOSALUD NO HA ENCONTRADO MAYORES OBSTACULOS, FUE APROBADO POR UNANIMIDAD EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA, TAMBIEN LOS DIPUTADOS APROBARON EL PRESUPUESTO PARA INICIAR SU FUNCIONAMIENTO, LO CUAL ME INDICA QUE VAMOS POR BUEN CAMINO.

CON EL FOSALUD ESTAMOS HACIENDO REALIDAD ESA PROMESA DE CAMPAÑA, DE MANTENER ABIERTAS UNIDADES DE SALUD LAS 24 HORAS DEL DÍA, LOS 365 DÍAS DEL AÑO.

A PARTIR DE HOY INICIA EL PROCESO DE APERTURA DE LAS UNIDADES DE SALUD EN TODO EL PAÍS, CON HORARIO EXTENDIDO DURANTE LAS 24 HORAS DEL DÍA, ASIMISMO OTRAS FUNCIONARÁN LOS FINES DE SEMANA Y LOS DÍAS FESTIVOS.

EL FOSALUD, ES UNO DE LOS COMPONENTES DEL PLAN SOCIAL OPORTUNIDADES Y ES POR ESO QUE ME SIENTO, ESTA NOCHE, PARTICULARMENTE SATISFECHO DE QUE ESTE FOSALUD ESTE ENTRANDO EN LA ETAPA MAS IMPORTANTE, LA ETAPA DE LA ATENCIÓN DIRECTA, Y DE BENEFICIO PARA LA POBLACIÓN.

PERMITIR LA AMPLIACION DE LOS HORARIOS DE SERVICIO, ES PRECISAMENTE UNO DE LOS FINES FUNDAMENTALES DE FOSALUD.

TODAS AQUELLAS PERSONAS QUE, POR DIVERSAS RAZONES, NO PUEDAN ACUDIR A LOS ESTABLECIMIENTOS DE SALUD DURANTE EL DIA, AHORA YA PODRAN RECIBIR ESA ATENCION MEDICA QUE NECESITAN EN HORARIOS NOCTURNOS.



ADEMÁS, NO IMPORTA SI SON DÍAS FERIADOS O FINES DE SEMANA, ESTO ES LO QUE NOS PERMITE EL FOSALUD, A PARTIR DE HOY.

PERO ESO NO ES TODO, NUEVAS OPORTUNIDADES DE EMPLEO SE HAN CREADO CON EL FOSALUD, ES ASÍ QUE MÉDICOS, ENFERMERAS Y PERSONAL ADMINISTRATIVO, SE HAN SUMADO A LA FUERZA LABORAL DEL PAÍS.

ESTA UNIDAD DE SALUD QUEDA HABILITADA CON UNA SALA DE PARTOS, TAMBIÉN CONTARÁ CON SALA DE REHIDRATACIÓN ORAL Y OTRA DE TERAPIA RESPIRATORIA.

SE ATENDERÁN EMERGENCIAS, SIENDO ENTONCES UN IMPORTANTE APOYO PARA EL HOSPITAL MÁS INMEDIATO QUE TENEMOS ACA, QUE ES EL HOSPITAL NACIONAL "SAN RAFAEL" QUE ES UNO DE LOS SIETE HOSPITALES QUE SE VAN A RECONSTRUIR DURANTE EL PRESENTE QUINQUENIO.

COMO LO HE REPETIDO EN OTRAS OCASIONES, LA SALUD Y LA EDUCACIÓN SON PILARES FUNDAMENTALES EN MI PLAN DE GOBIERNO, POR ESO EN OPORTUNIDADES Y RED SOLIDARIA, SE DEFINE CLARAMENTE LO QUE QUEREMOS ALCANZAR EN ESAS DOS ÁREAS.

PARA EL CASO, EN RED SOLIDARIA, EN SU SEGUNDO EJE QUE CORRESPONDE A LA RED DE SERVICIOS BÁSICOS, SE BUSCA FORTALECER LA OFERTA DE SERVICIOS EN EDUCACIÓN, SALUD Y NUTRICIÓN. ASIMISMO SE INCLUYE UN COMPONENTE FUERTE DE INFRAESTRUCTURA BÁSICA Y COMPROMISO DE DOTAR DE SERVICIOS DE AGUA, ALUMBRADO Y SANEAMIENTO BÁSICO AL 100% DE LAS ESCUELAS, UNIDADES Y CASAS DE SALUD.

ESTIMADOS AMIGOS:

AVANZAMOS DE MANERA SATISFACTORIA, PUESTO QUE MILES DE FAMILIAS EN EL ÁREA RURAL YA RECIBEN MÁS Y MEJORES SERVICIOS DE SALUD, GRACIAS A LA PUESTA EN MARCHA DE LA ESTRATEGIA DE EXTENSIÓN DE COBERTURA DE LOS SERVICIOS BÁSICOS DE SALUD Y DE NUTRICIÓN.

LAS FAMILIAS QUE VIVEN EN AQUELLOS MUNICIPIOS PRIORITARIOS PARA ESTE GOBIERNO EN EL COMBATE A LA POBREZA, RECIBEN ATENCIÓN EN SALUD EN SUS PROPIAS VIVIENDAS. SON ÁREAS DE DIFÍCIL ACCESO; SIN EMBARGO, ALLÍ ESTÁ EL PERSONAL DE SALUD LLEGANDO Y BUSCANDO ATENDER A TODO EL QUE LO NECESITA.

QUIERO AGRADECER A TODOS LOS QUE HAN HECHO POSIBLE ESTE SUEÑO, QUE COMO CANDIDATO TUVE Y AHORA LO VEO REALIZADO COMO PRESIDENTE, EL SUEÑO QUE HOY COMIENZA A SER UNA REALIDAD, EL FOSALUD.



Y A LOS QUE AHORA, TIENEN EN SUS MANOS DESARROLLARLO. A PARTIR DE ESTE DÍA TIENEN Y TENEMOS TODOS UN ENORME RETO, HACER DEL FOSALLUD UNA INSTITUCIÓN EFICIENTE, DE ATENCIÓN CON CALIDEZ Y CALIDA, DONDE LO PRIMORDIAL SEA LA SALUD.

EN UNA SEMANA ESTAREMOS ABRIENDO OTRA UNIDAD EN EL GRAN SAN SALVADOR, BAJO ESTA NUEVA MODALIDAD DE SERVICIO. Y PARA FINALES DE ESTE AÑO, ESPERAMOS TENER HABILITADAS ALREDEDOR DE 20 UNIDADES FUNCIONANDO LAS 24 HORAS DEL DÍA LOS 365 DÍAS DEL AÑO, Y 40 UNIDADES MÁS, QUE ATENDERÁN LOS FINES DE SEMANA Y LOS DÍAS FESTIVOS.

EL FOSALLUD ES YA UNA REALIDAD.

QUIERO AGRADECER A LA COMISIONADA PARA LA GOBERNABILIDAD QUE TUVO UN TRABAJO MUY GRANDE CON LOS PARTIDOS POLITICOS, A LOS DIPUTADOS Y A LA GENTE QUE SE INVOLUCRO EN ESTE PROYECTO, AL MINISTRO DE SALUD, AL MINISTRO DE HACIENDA, QUE HA PUESTO SU ESFUERZO Y QUE YA TENEMOS EL PRESUPUESTO. MUCHISIMAS GRACIAS A TODOS.

YO ESTE DIA RATIFICO MIS PALABRAS DE MI TOMA DE POSESION, QUE LO SOCIAL NO ES COMPLEMENTO DE NADA, LO SOCIAL ES LA BASE DE TODO. Y HOY, ESPECIALMENTE, ME SIENTO EMOCIONADO PORQUE LE ENTREGO AL PAIS OTRA PROMESA CUMPLIDA, Y LAS UNICAS PROMESAS QUE VALEN SON LAS PROMESAS QUE SE CUMPLEN.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS BENDIGA A SANTA TECLA Y QUE DIOS BENDIGA A EL SALVADOR..